



Félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou au métropolite Niphon de Philippopolis qui fête le 40^e anniversaire de ses fonctions de représentant du Patriarche d'Antioche auprès du Patriarche de Moscou

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a félicité le métropolite Niphon de Philippopolis du 40^e anniversaire de son entrée en fonction en tant que représentant du Patriarche d'Antioche auprès du Patriarche de Moscou.

Son éminence révérendissime, le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, recteur du métochion d'Antioche à Moscou.

Éminence, cher Monseigneur,

Recevez mes cordiales félicitations à l'occasion du 40^e anniversaire de vos fonctions de représentant du Patriarche d'Antioche auprès du Patriarche de Moscou. Vous fêtez cette date le jour de la fête patronale du métochion d'Antioche, celle de l'Archange Gabriel.

Depuis des années, vous remplissez une importante mission pastorale et diplomatique, apportant une contribution significative à la consolidation des liens fraternels, depuis des siècles, entre le Patriarche d'Antioche et celui de Moscou. Vous représentez dignement la sainte Église d'Antioche, cette Église-martyre, qui souffre à nouveau des persécutions perpétrées par les ennemis de la vérité chrétienne.

Les relations entre nos Patriarcats sont fondées sur la charité et le soutien mutuel. Nous sommes prêts à porter le fardeau les uns des autres (cf Gal 6, 2) conformément à l'appel de l'apôtre Paul : si un membre souffre, c'est tout le corps qui souffre ; si un membre se réjouit, tous les membres se réjouissent avec lui (I Cor 12, 26).

Durant les années de votre rectorat au métochion d'Antioche à Moscou, vous vous êtes acquis le profond respect et la sincère affection de vos ouailles, qui voient en vous un sage directeur spirituel, s'élevant par ses vertus comme le cèdre du Liban (Is 91, 13).

Je me réjouis de voir que vos remarquables mérites sont largement connus, non seulement des

diplomates ecclésiastiques, mais aussi des diplomates laïcs en poste dans la capitale russe.

En signe de ma gratitude pour vos longues années de ministère zélé dans la ville de la principale chaire russe, je vous prie de recevoir cet encolpion en souvenir.

Je prie Dieu de vous accorder des forces et Son aide, afin que pendant encore de longues années vous puissiez travailler fructueusement pour le bien de la Sainte Église.

Avec mon affection en Christ,

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48526/>